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新旧　会長挨拶
／各委員長からの発表

星野 大記 直前会長
飯塚 貞子 新会長
各委員会  委員長

会長報告

1．2025-2026 年度　地区へ出向される方へ中川ガバ

ナーより委嘱状が届きていますので、お渡しい

たします。

・地区財務委員会 委員　河合　洋会員

・地区ローターアクト委員会 委員　市河久和会員

・地区資金推進委員会 委員　澤部利藏会員

そして、地区資金推進委員会 副委員長として私

　飯塚が務めさせていただきます。

第 1541 回例会 2025 年 7 月 9 日発行（No.1481）

本日の卓話（7月 9日） 次回の卓話（7月 16 日）

理事会報告

1．会員身分について

1）新会員候補者　小林正明氏について職業分類・

会員選考委員会へ面談を依頼することが決議さ

れた。

卓 話

紹介者　田上 睦深 会員

「混迷する世界の先にあるウェル
ビーイング、教育と芸術の役割」

東京音楽大学 教授 小森 輝彦 様

「いにしえスピーチ」

古関 伸一 会員
齋藤 陽彦 会員

7 月 2 日　第 1540 回例会報告
2．少年少女野球大会の後援（2025 年 8 月 19 日）が

承認された。

3．各会合がメークアップ対象として承認された。

1）少年少女野球大会（8月 19 日）

2）本郷国際友の会（10 月 4 日）

3）ポリオチャリティーコンサート（10 月 25 日）

4．河合 洋会員が 2026–27 年度ガバナー補佐として

承認された。

5．小出 豊会員の出席規定免除申請が承認された。

※一部抜粋



ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	 2 名	 15,000 円
米山特別寄付	 2 名	 15,000 円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

出　　席

会員数：36名　出席数：24名　欠席数：9名

出席免除者数：3名　　出席率：72.7％

6 月 11 日修正後出席率：79.49％

クラブゲスト：遠藤ちさ様（田上会員ゲスト）

ニコニコＢＯＸ

＊飯塚貞子会員

皆様、一年間田上幹事とともに宜しくお願い致し

ます。

＊星野会長年度　有志一同

星野会長、杉山幹事、澤部会員、三浦会員、小林

会員、平野会員、三城会員、頼光会員、飯塚会員

より

＊田上睦深会員

本人からよろしくお願い致します。今日はネコの

勝負服でまいりました。1 年よろしくお願い致し

ます。

＊本郷　滋会員

旧会長、幹事、ご苦労様でした。新会長、幹事、

1年間よろしくお願いします。

＊塙　弘道会員

飯塚会長、田上幹事、よろしくお願いします。星

野前会長、杉山幹事ありがとうございました。

＊服部浩美会員

今日から新年度開始。飯塚会長、田上幹事、頑張っ

て下さい。一会員として自分のやるべきことを通

して協力応援します。

＊三浦健吾会員

誕生日のお祝い、ありがとうございます。星野会

長、杉山幹事、1 年間お疲れ様でした。飯塚会長、

ニコニコＢＯＸ	 47,000 円

累　　計	 47,000 円

幹事報告

1．本日の例会より新たに試みているシステムがあ

りますので、ご紹介します。

1）理事会へのオブザーバー参加をご案内していま

す。また、オンラインでも公開しています。

2）毎例会ハイブリッド例会といたします。

オンライン参加者の有無にかかわらず ZOOM で

の配信を行っております。

当日、例会場に来られなくてもオンライン参加

が可能の場合は、ご利用ください。

参加された場合は、クラブ事務局までご連絡下

さい。

3）キャッシュレス決済を導入し、本日の例会より

運用しております。

初めての試みであり、不具合などがある場合は、

正していきますので、ご理解のほどお願いいた

します。

4）毎例会、欠席の確認メールをさせていただきま

す。毎回水曜日 PM に発信しますので、同じ週

の金曜日までにクラブ事務局までご連絡下さい。

食品ロス削減のため、ご協力をお願いいたしま

す。

田上幹事、1年間どうぞよろしくお願い致します。

＊熊井　寛会員

本年度 SAA の熊井です。一年間よろしくお願いし

ます。

＊星野大記会員

新年度始まりますね！素晴らしい一年となるよう

皆で一緒に飯塚会長・田上幹事を支えて行きま

しょう！

＊澤部利藏会員

星野前年度会長、杉山前年度幹事、大変お疲れ様

でした。飯塚会長、田上幹事、本年度どうぞよろ

しくお願い致します。

＊齋藤陽彦会員

新年度ですね。

＊松下和正会員

飯塚丸の船出を祝して！老若男女を問わず楽しめ

る、多様性と寛大さを重んじた一年にして下さ

い！

第 2回クラブ奉仕委員会

2025 年 6 月 27 日金曜日

今年度の振り返り、次年度への課題について有意

義な意見交換の場となりました。

一年間　ありがとうございした。

クラブ奉仕委員長　飯塚貞子


